

Die Sparkasse Hochrhein dankt drei Mitarbeiterinnen für ihre 25-jährige Treue zum Unternehmen

Zum Arbeitsjubiläum für 25-jährigen Dienst gratulierten Vorstand und Personalrat der Sparkasse Hochrhein drei Mitarbeiterinnen und dankten ihnen für ihre Treue zum Unternehmen.



Von links: Dieter Frank (Personalratsvorsitzender), Wolf Morlock (stellvertretender Vorstandsvorsitzender), die Arbeitsjubilantinnen Iris Argentano Perrupato, Grit Siegl und Tanja Schneider sowie Heinz Rombach (Vorstandsvorsitzender).